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Ata da Quadragésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
05 de novembro de 2019, às 10h17, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 05 dias de novembro de 2019, às 10h17, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro Labreildes dos Santos 
Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 44ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), e Mario Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), 
este último com afastamento médico. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 1960/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das placas de esgoto da Rua 05, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 1961/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das placas de esgoto da Rua 25, Charneca; 
Indicação nº 1962/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 06, Loteamento Bom Sucesso, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1963/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de 
esgoto da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 1964/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das placas de esgoto da Rua 25, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1971/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto e o desentupimento das canaletas da Rua 23, 
Bairro da Toca; Indicação nº 1972/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Loteamento 
Engenho Barbalho, Pirapama; Indicação nº 1973/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Vicente Yañez Pinzón, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1974/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do asfalto e do cais da Rua Vila Irmão Unidos, Mauriti; Indicação nº 
1975/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o calçamento da Segunda Travessa da Rua 53, Bairro São 
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Francisco; Indicação nº 1976/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto das ruas no Setor 07, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 1977/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na 
Rua 19, Charneca; Indicação nº 1978/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na 
Rua Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 1979/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na Rua 27, Charneca; Indicação nº 1980/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos, a capinação e a reposição das tampas de esgoto 
da Rua Vereador Francisco Pessoa, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 
1981/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal ao lado do campo em Garapu; Indicação 
nº 1982/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto do esgoto da Rua Teixeira de Sá, Torrinha; 
Indicação nº 1983/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de um caminhão que está parado há 6 
meses no mesmo local, Rua 06, Loteamento Bom Sucesso, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1984/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de 
lobo da PE – 28, Gaibu; Indicação nº 1985/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a retirada de 
entulhos e a reposição das tampas de esgoto da Rua Vereador Francisco 
Pessoa; Indicação nº 1986/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 
Dr. Antônio Alves de Souza, Centro; Indicação nº 1987/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
da 28, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1988/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação da Rua 27, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 1989/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza dos entulhos da Rua 54, Cohab; Indicação nº 
1991/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição de lâmpadas de vapor metálico, por lâmpadas de led no Engenho 
Novo; Indicação nº 1992/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do Posto de Saúde  Manoel Vigia, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1993/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo a reforma do Posto de Saúde, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1994/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo melhorias no final da estradada Rua do Ferreiro, Engenho 
Mercês; Indicação nº 1995/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a colocação das manilhas em dois pontos da Rua do Ferreiro, 
Engenho Mercês; Indicação nº 2002/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Manoela Hortes, Garapu; Indicação nº 2003/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
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Rua Clarice Lispecto, Garapu; Indicação nº 2004/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 70, Garapu; Indicação nº 2005/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma caixa d’água na Rua do Pontilhão, Mercês; Requerimento nº 891/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo em Utinga de Cima, Mercês; 
Requerimento nº 892/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua do 
Pontilhão, Mercês; Requerimento nº 893/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na Rua do Ferreiro, Mercês; Requerimento nº 894/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo na Rua do Loteamento Leondas; Requerimento 
nº 900/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo 
um muro ou uma grade de proteção na barreira da Rua Júlio Pires Ferreira, 
Mauriti; Requerimento nº 901/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo nova instalação elétrica para o Hospital Mendo Sampaio; 
Requerimento nº 902/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação do Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 
903/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da cozinha do Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 904/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo informações sobre o prazo da 
entrega das obras que estão sendo realizadas no Hospital Mendo Sampaio; 
Requerimento nº 905/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de equipamentos climatizadores de ar nos consultórios, 
leitos e a recepção do Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 906/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a transferência 
imediata do Centro Hebert de Souza para um novo prédio onde ofereça 
condições adequadas para o desenvolvimento dos serviços; Requerimento nº 
907/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo o devido 
abastecimento dos medicamentos e itens para o Hospital Mendo Sampaio; 
Requerimento nº 908/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da escadaria da Rua 22, Loteamento Nova Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 909/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na Rua Santa Margarida, 
Loteamento Nova Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 910/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma escadaria da Rua 21, Loteamento Nova Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 911/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Mario Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 912/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Riacho do Cabão, Quadra 35, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 152/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel, que autoriza o Poder Executivo Municipal a criar o 
Programa Suplementar de Alimentação Escolar nas Unidades Escolares da 
Rede Pública de Ensino do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras 
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providências; Projeto de Lei nº 153/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
autoriza o Poder Executivo Institui a gratificação de produtividade – GP, para 
os fiscais de edificações, e técnico em saneamento do quadro da Prefeitura 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 154/2019, Vereador Jefferson Marcos, que autoriza o Poder Executivo 
Denomina de Avenida Vereador Lúcio Fernando Monteiro Pereira, a Avenida 
conhecida como Avenida V do Loteamento Enseadas dos Corais, Setor – 01. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto 
de Aplauso ao radialista Gideão, da Ponte FM, pelo aniversário no último dia 
25, Voto de Aplauso ao empresário Jaime Miranda, do restaurante Chácara, 
pelo aniversário na data de ontem; Vereador José Feliciano que solicita um 
Voto de Aplauso para o Sr. Adeildo José dos Santos, Adeildo do ferro velho, 
pelo aniversário na data de hoje, Voto de Pesar família de Bivaldo Jerônimo, 
conhecido como Vadinho da oficina, que faleceu hoje . Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro critica o envio do Projeto de Lei nº 
151/2019, historia como esse projeto já passou pela Casa, e diz que não vai 
dar um cheque em branco ao Prefeito, afirma que precisa discutir esse projeto 
na íntegra, critica o fato do Prefeito mandar o projeto sem discursão e em 
regime de urgência, diz que apresentou o Requerimento nº 590/2019 para 
convocar audiência pública sobre o saneamento do Município, diz que o 
Presidente e a Mesa Diretora têm demostrado a sensibilidade em discutir, pede 
que a audiência pública seja no dia 12, pois não se pode comprometer a 
receita do Município por mais de 10 anos, pede que o Presidente cumpra o 
compromisso que fez aos vereadores de discutir os projetos de grande 
relevância, sustenta que a população não confia mais em Lula Cabral,  e que 
agora é raposa tomando conta de galinheiro, não dá mais pra confiar e espera 
que essa Casa não faça como outros momentos que envergonhou o povo da 
cidade; Vereador José de Arimatéia que se diz feliz de ver a plenária cheia por 
interesses importantes do povo do Cabo, faz cronologia da apresentação desse 
projeto desde 2017, afirma que fez denúncia na Polícia Federal e no TRF5 
sobre a impossibilidade do Prefeito gerir esse dinheiro, diz que os Vereadores 
da base tem de levar o Prefeito pra um tratamento, pois o Prefeito é 
dependente de dinheiro, parabeniza a todos que estão aqui, diz que o Prefeito 
meteu a mão no dinheiro do servidor público e imagina como será com o 
dinheiro que virá de empréstimo, pede que não se faça nada antes que se 
discutir, e que o Prefeito venha dizer onde vai aplicar, afirma que se o Poder 
Executivo disser onde vai investir, ele vota, mas enquanto não tiver segurança, 
não vai votar, sustenta que a cidade é violenta e precisa de recursos na área 
social, pois temos desempregados sem saúde, segurança e educação, e o 
dinheiro precisa ser administrado com ética e moralidade, diz que na audiência 
pública o cidadão tem direito de dar sua opinião; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro fala sobre o seu posicionamento, diz que o questionamento 
não é a ilegalidade e sim a discussão popular e a confiabilidade de quem já 
mexeu em R$ 90 milhões de reais, para não deixar raposa no meio das 
galinhas; Vereador Ezequiel Manoel que agradece as presenças na Casa, e diz 
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que as oposições estão unidas pra derrotar esse Governo que não respeita 
nem essa Casa nem o povo, lembra que o Vereador que não comunga com o 
pensamento do prefeito é pisado, e que o Cabral que destruiu o Brasil é o 
mesmo que destrói o Cabo, defende que a cidade tem recursos suficientes 
para fazer qualquer obra sem pegar empréstimo, diz que hoje é o início de um 
grande movimento, questiona se o povo sabe onde vai ser investido e afirma 
que não, sustenta que Lula Cabral age como ditador, que pra ele não importa a 
opinião do povo nem desta Casa, afirma que não se coloca contra as coisas do 
Cabo, mas não se sabe quantos anos será esse empréstimo, e enquanto isso o 
Município não tem muro de arrimo, não tem moradia popular, defende que vai 
ter resistência, pois esse Governo é ultrapassado e o povo cansou de ser 
iludido, diz que a resposta vai ser dada, que os movimentos se levantarão 
contra as muitas maldades da gestão Lula Cabral, pede um técnico pra explicar 
como vai funcionar esse empréstimo, afirma que vai apresentar denúncia em 
Brasília contra a “rádio do Prefeito”, pois é uma extensão do gabinete do 
Prefeito, e é uma rádio comunitária, pede apoio ao Projeto de Lei 152/2019, 
declara que em uma cidade rica o povo não pode ficar com fome, solicita um 
encaminhamento para que se crie uma bolsa emergência no valor de R$ 
1.000,00,  para garantir a sobrevivência das pessoas atingidas pelo óleo. Na 
sequência, o Presidente abre a Ordem do Dia, e pede ao Primeiro Secretário 
que leia as proposições para votação. Em Votação única: Indicação nº 
1903/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1905/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1906/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1907/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1908/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1909/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1910/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1911/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1912/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1913/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1914/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1915/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1916/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1917/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1918/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1919/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1920/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1921/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1922/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1923/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1924/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1931/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1932/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1933/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1934/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1935/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1936/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1937/2019, Vereador 
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Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1938/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1939/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1940/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1951/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1952/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1953/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1954/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1955/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1956/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1957/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1958/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1959/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1990/2019, Vereador José 
Maria Pinheiro; Indicação nº 1996/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1997/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1998/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1999/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2000/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2001/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Requerimento nº 883/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; Requerimento nº 884/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento 
nº 885/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 886/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 887/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 888/2019,  
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 889/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 890/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Resolução nº 
035/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 06 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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